

AUTOMOBILE : Hopium va construire ses voitures à hydrogène à Vernon

La société conceptrice de véhicules à motorisation hydrogène [HOPIUM](https://www.hopium.com) (siège à Paris) a annoncé le déploiement de son site industriel à Vernon sur un site de 35 hectares. Le site devrait servir pour ses modèles de berlines Hopium Māchina pour une capacité de 20 000 véhicules par an avec un objectif de mise sur le marché d'ici fin 2025. L'infrastructure devrait être mise en service à la fin 2024 avec plus de 1 500 employés au total. www.hopium.com